

本気の夏、岱志の夏!



岱志高校
定時制便り

2018年度
第3号
編集・発行
岱志高校
定時制



職場訪問

働きながら

学ぶ!

今年の夏はあつかった



夏休み学習会



そこがポイントだ!

今年も夏休み学習会を行いました。生徒たちは自分が希望する科目の個別指導を受けながら学習に励みました。

いらっしゃいませ〜

体育館では暑い中、練習に励みました

全国定通バドミントン大会



次は、負けない!

8月17日〜18日に神奈川県小田原市で全国定通バドミントン大会が行われ、2年生の公文鮎美・廣澤優美ペアが熊本県代表として団体戦に出場しました。1回戦は千葉県代表との対戦でした。一進一退の攻防が繰り広げられましたが、惜しくも敗戦しました。悔し涙を流した後、「来年は勝つ」と力強く語ってくれました。



生徒会交流会(7月26日)



仲間との出会い

レクレーション
(じゃんけんゲーム)

岱志高校生徒会

各校による発表

7月26日に湧心館高校で生徒会交流会が行われました。熊本県の定時制通信制高校の生徒会役員が集まって自校の紹介や生徒会活動についての発表や話し合いをする行事です。本校からも三名の生徒が出席し、他校の生徒と交流を深めました。

防災学習(9月7日)

9月7日の防災学習では、災害が起きるとどう行動するかについて、グループに分かれて話し合いを行いました。活発な意見交換のあと、各班別に見学を深めました。



意見をまとめるって難しい...

しっかり考えよう

僕たちの班では...



流しそうめん(9月6日)



たくさん食べて

いろんなものが流れてきたー!

できた、できた

夏休み明けの定時制恒例行事、流しそうめんを行いました。そうめんだけでなく、いろいろなものが流れてくる(転がってくる?)のが定時制のお楽しみ。歓声をあげながらみんなでお楽しみいただきました。